

Sharx bestätigen Führung in der Austrian Softball League

Nach der Sommerpause spielten die Sharx am Samstag, 8. August 2009 gegen die Pee Wees aus St. Pölten. Am Softballplatz in Hard konnten beide Spiele mit 9:0 und 3:0 gewonnen werden. Im ersten Spiel stand Conny Chwojka im circle der Sharx und hielt die Gegnerinnen fest im Griff. Einzig und allein einen hit hat Conny abgegeben und zudem vier strike outs von 14 at bats erzielt. Die offense der Sharx zeigte ebenso eine gute Leistung. Catcherin Moe Wood schlug den Ball weit über die outfield-Begrenzung. Weiter schöne Schläge von Holly Krzan (single und triple), Conny Chwojka (triple), Kim Kaye (double) und Susi Weber (single).

Im zweiten Spiel standen die Sharx der amerikanischen Pitcherin der Pee Wees gegenüber und konnten nur vier hits erzielen. Schöne Aktionen gab es von Sharx-Neuzugang Michelle Gagnon, die bei ihrem Spieldebüt beim ersten at bat einen schönen hit zwischen shortstop und second base landete. Nach einem „stealing“ gelang Michelle auf die zweite base und kam schlussendlich durch einen Schlag von Birgit Pischinger nach Hause zum 1:0. Weiter zwei Punkte wurden durch Susi Weber und Kirsten Whitt gescort.

Zum Sieg der Sharx trugen jedoch überwiegend die beiden US-Pitcherinnen Stacie Townsend und Danielle Spaulding bei. Danielle ist am vergangenen Freitag in Hard eingetroffen und wird die Vorarlbergerinnen im Europacup unterstützen. Beide Pitcherinnen teilten sich das erste Spiel und erzielten gemeinsam 14 strike outs von 24 at bats (2 Townsend, 12 Spaulding). Hits wurden keine abgegeben. Somit ging der Game-Shark-Award an Danielle für einen großartigen Auftakt mit dem Team!



After the summerbreak, the Sharx were back at the field in Hard playing against the St. Pölten Pee Wees on Saturday, 8th of August. The girls from Vorarlberg won both games 9:0 and 3:0. In the first game, Conny Chwojka was in the circle for the Sharx and did not give the Pee Wees many chances to get on base. She only had to give up one run and got four strike outs out of 14 at bats. Also the offense of the Sharx was very strong. Catcher Moe Wood hit a great homerun way over the outfield fence, scoring three runs. Also nice hits by Holly Krzan (triple and single), Conny Chwojka (triple), Kim Kaye (double) and Susi Weber (single).

In the second game, the Sharx were facing the American pitcher of the Pee Wees and got only four hits. Still a great performance was shown by Michelle Gagnon. She has been with the team since this summer and played her first game for the Vorarlberg-girls. At her first at bat, she got a hit between the shortstop and second base. With a „stealing“, she got to second game and was hit home by Birgit Pischinger, leading the Sharx to 1:0. Two more runs were scored by Susi Weber and Kirsten Whitt.



Above all, the US-Pitcher of the Sharx Stacie Townsend and Danielle Spaulding contributed to get the win for the team. Danielle arrived in Hard last Friday and will support the Sharx mainly in the European Cup. Stacie and Danielle both pitched some innings in the second game and did an awesome job. Together they got 14 strike outs with 24 at bats (2 Townsend, 12 Spaulding). Also they did not give up a hit.

The Game-Shark Award went to Danielle Spaulding for a great start with the team. Congratulations and welcome!

